

*MEMORIA ECONÓMICA ANUAL*

*PERSONAS Y ENFEREDADES  
RARAS DE ARAGÓN (PERA)*



En Enero de 2016 se abrió una cuenta para Personas y Enfermedades Raras de Aragón en la entidad Laboral Kutxa de la que en Enero de 2020 son titulares, Eva Giménez como tesorera, Mirella García como Vicepresidenta y Sara Berdejo como presidenta, quedando en posesión de las claves para operar con la cuenta Eva Giménez ya que es la persona encargada de trabajar con dicha cuenta,

El saldo inicial a enero de 2020 era de **4.9918,96€**, se han tenido unos gastos de **14.591,46€** y unos ingresos de **34.605,00€** .

Tanto las facturas como los justificantes de caja están a disposición de todos los socios, a cualquiera que quiera revisarlos se le facilitaran para que compruebe los gastos de la asociación.

Por lo que la asociación tiene un saldo positivo de **69.932.50 €**.

**Se adjunta el extracto de la cuenta corriente.**